

Das jüngste Mitglied der Himmelsdrachen

Von abgemeldet

Kapitel 2: Kapitel 2

Plötzlich wurde der Erddrache von einem Blitz getroffen. Yuzuriha sah sich um, doch sie sah niemanden. Fuma richtete sich wieder auf und hielt nach dem Angreifer Ausschau. Doch auch er sah niemanden. Schon folgte ein neuer Blitz.

Yuzuriha wusste von wem er war. Da Fuma ausschließlich schwarze Blitze zum Angriff verwendete, konnte es nur der heilige Blitz vom Kouya-san sein.

Wieder trat Fuma auf sie zu. Doch schon schoss der nächste Blitz auf ihn zu, dem er diesmal auswich.

Sorata und Kamui rannten auf Yuzuriha zu. Sorata blieb bei ihr, während Kamui an ihr vorbei rannte und sich auf Fuma stützte.

„Woher wisst ihr, wo ich bin?“, fragte Yuzuriha. „Der Vorsitzende des Campus hat und die Orte genannt, die als nächstes zerstört werden. Dann haben wir uns aufgeteilt und dich gesucht“, erklärte der Mönch vom Kouya-san ihr.

„Wir müssen Kamui helfen“, sagte Yuzuriha. „WIR machen gar nicht's“, erklärte Sorata ihr. „Ich werde ihm helfen. Du bleibst hier. Hast du verstanden?“. „Ja“, sagte Yuzuriha.

Kamui sah Fuma wütend an. „Was hast du ihr getan?“, fauchte er. „Nicht's“, sagte Fuma unschuldig. Kamui ging auf ihn los. Doch der Erddrache konterte.